



Dans la nuit de mercredi à jeudi, la localité d'Egbekaw, près de Mamfe dans la région du Sud-Ouest, a été le théâtre d'une attaque meurtrière.

Selon de nombreux témoignages, des hommes armés supposés être des combattants séparatistes ont perpétré un massacre, tuant au moins 25 personnes, voire une trentaine selon certains témoignages. Les résidences ont également été incendiées.

Des témoins locaux ont rapporté que les assaillants pénétraient dans les maisons, faisant sortir les occupants avant de les abattre, puis mettant le feu aux habitations. Les autorités locales n'ont pas encore confirmé le bilan de cette attaque.

Cette tragédie survient dans un contexte où une relative accalmie était observée depuis plusieurs mois dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, théâtres d'un conflit séparatiste depuis 2017. Un conflit qui a déjà causé environ 6 000 décès, selon des organisations internationales telles que l'International Crisis Group.